

Action sociale interministérielle : les réponses de la ministre !

La ministre de la transformation et de la fonction publiques a annoncé les nouvelles mesures de 2021 concernant l'action sociale interministérielle :

- bonification des chèques vacances et aide à l'installation des personnels également ouverte aux contractuels.



L'UNSA Fonction publique se félicite de la déconnexion de ces mesures d'action sociale et du rendez-vous salarial du 6 juillet. Pour l'UNSA Fonction publique, ces mesures sont une première étape vers une consolidation de l'action sociale interministérielle.

L'UNSa-Défense vous souhaite de bonnes vacances !!!

Rejoindre l'UNSA-Défense
Choisissez un syndicat qui négocie pas à pas chaque avancée, loin du tout ou rien, engrange des résultats au bénéfice de tous, développe des arguments cohérents et atteignables. Pour tous et pour chacun, choisir l'UNSA, le syndicat qui vous ressemble et vous rassemble.

Pour quelques euros, déductibles à 66% de l'impôt, offrez-vous les services d'un syndicat moderne, en phase avec son temps et les attentes légitimes des agents : l'UNSA. A vos côtés tous les jours.



Ouvriers de l'Etat : dure réalité !

Les chiffres sont implacables hélas. Selon les projections réalisées par le Service des Ressources Humaines Civiles (SRHC) de la DRHMD, des 18000 ouvriers en début de cycle électoral 2018, il n'en subsisterait plus que 9000 à l'horizon 2026. Le solde annuel se situe à environ - 800 agents malgré les quelques 400 à 500 recrutements dans les 21 professions relevant du Maintien en Condition Opérationnelle.

Pour l'UNSa-Défense, ce solde négatif génère un accroissement de la charge de travail ainsi qu'une pression accrue afin d'atteindre les objectifs fixés. Un recrutement, à minima, à hauteur des départs est vital pour les unités et services.

